

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



La berlina de Mazda obtiene la máxima calificación de seguridad en Estados Unidos

## Otras cinco estrellas para el nuevo Mazda6

Madrid, 10 de marzo de 2014. El Mazda6 es ahora, oficialmente, uno de los coches más seguros de todo el mundo, tras haber obtenido las máximas calificaciones de seguridad posibles en Europa, Japón, Australia y Estados Unidos.

El nuevo [Mazda6](#) recibió cinco estrellas de Euro NCAP\* el pasado septiembre, antes de obtener otro grado máximo de su filial japonesa, JNCAP\*, dos meses después. En noviembre, ANCAP\* también otorgó cinco estrellas a todas las variantes del modelo disponibles en Australia y Nueva Zelanda. Y posteriormente, en diciembre, el IIHS\* de los Estados Unidos concedió al Mazda6 el Top Safety Pick+, la mejor calificación posible.

Lanzado en Europa hace poco más de un año, la nueva berlina de Mazda viene equipada con toda la tecnología SKYACTIV. Además de su seguridad, también ha tenido una excelente acogida su diseño KODO, su comportamiento dinámico y su eficiencia, así como sus excepcionales valores residuales y sus bajos costes de mantenimiento.

Al igual que todos los modelos de nueva generación, el Mazda6 fue desarrollado siguiendo la filosofía de seguridad proactiva de Mazda, que tiene como objetivo minimizar el riesgo de accidentes y maximizar las capacidades del conductor para conducir con seguridad el vehículo. La carrocería SKYACTIV-Body cuenta con una combinación de aceros de resistencia ultraalta y otras innovaciones que refuerzan su estructura, ofreciendo una excepcional protección pasiva a los ocupantes, así como a los peatones. El Mazda6 también está equipado con i-ACTIVSENSE, un conjunto de tecnologías de seguridad activa de apoyo al conductor que Euro NCAP ha incorporado en sus evaluaciones a partir de este año.

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Toda la nueva generación de Mazda (el Mazda6, Mazda CX-5 y Mazda3) cuenta ahora con la clasificación de seguridad cinco estrellas Euro NCAP. Mazda continúa su labor para mejorar la seguridad, según el diseño de proyectos como el Mazda6 ASV-5 (vehículo de seguridad avanzada), un vehículo especialmente equipado que puede comunicarse con los tranvías, entre otras cosas. Actualmente se está probando en las vías públicas de Japón.

\* Euro NCAP es el Programa Europeo de Evaluación de Coches Nuevos, un organismo independiente que otorga calificaciones de seguridad desde 1997. JNCAP es el Programa de Evaluación de Coches Nuevos de Japón, cuyas pruebas son llevadas a cabo por la Agencia Nacional de Seguridad Automotriz y de Ayuda a las Víctimas. ANCAP es el Programa de Evaluación de Coches Nuevos de Australasia. Y el IIHS o Insurance Institute for Highway Safety, es una organización independiente sin ánimo de lucro financiada por las aseguradoras de automóviles para evaluar la seguridad de los vehículos.

###

Para más información:

Natalia García  
Directora de Comunicación  
Telf: 914185468/80  
[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

Manuel Rivas  
Jefe de Prensa  
Telf. 914185450/80  
[mrivas@mazdaeur.com](mailto:mrivas@mazdaeur.com)

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)  
Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)  
Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](https://www.facebook.com/MazdaES)  
Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en trece plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con 38.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



*(descapotable) y, en el segmento todocamino, el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.*

zoom-zoom